

## Banjir Rendam Ratusan Rumah Warga di Cirebon

**CIREBON (IM)** - Banjir kembali menggenangi sejumlah wilayah Kabupaten Cirebon, Jawa Barat. Bencana disebut dipicu hujan dengan intensitas tinggi dan berdurasi lama.

Kepala Pelaksana badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) Kabupaten Cirebon, Alex Suheriyawan, menjelaskan, banjir merendam tiga blok di Desa/Kecamatan Arjawinangun, Selasa (23/3) pukul 18.00 WIB. Yakni, Blok Posong RT 01 RW 08, Blok Posong Wetan RT 01 RW 07, dan Blok Kebon Pring RT 01 dan 02 RW 09.

Alex menjelaskan, peristiwa itu diawali dengan hujan benintitas tinggi yang berlangsung selama berjam-jam. Kondisi tersebut diperparah dengan kiriman air dari hulu sehingga menyebabkan meluapnya Sungai Posong.

"Apalagi terjadi penyempitan drainase akibat tumpukan sampah sehingga aliran drainase menjadi tersumbat dan meluap menggenangi pemukiman warga," kata Alex, Rabu (24/3).

Alex menyebutkan, banjir menggenangi 295 rumah warga di ketiga blok tersebut. Adapun ketinggian air mencapai 30-100 sentimeter.

Selain merendam rumah warga, lanjut Alex, banjir juga merendam kantor kecamatan setempat. Selain itu, banjir pun

mengenangi Kantor Pemadam Kebakaran, tiga mushola dan satu bangunan sekolah dasar (SD).

Alex menyatakan, pihaknya langsung berkoordinasi dengan perangkat desa setempat untuk melakukan penanganan terdampak banjir. Menurutnya, banjir kemudian surut pada Rabu (24/3) dini hari.

Terpisah, Forecaster Badan Meteorologi Klimatologi dan Geofisika (BMKG) Stasiun Meteorologi Kertajati, Kabupaten Majalengka, Ahmad Faa Izy, menjelaskan, prakiraan hujan di Kabupaten Cirebon pada Maret masih kategori tinggi hingga sangat tinggi. Hal itu juga terjadi di wilayah Majalengka dan Kuningan.

"Tingkat curah hujannya diperkirakan mencapai 301-500 mm/bulan," ujar Faiz.

Faiz mengatakan, dengan masih tingginya curah hujan pada Maret, masyarakat harus tetap mewaspadai potensi cuaca ekstrem. Seperti hujan lebat, angin kencang, petir, maupun hujan es.

Menurut Faiz, potensi cuaca ekstrem bisa berdampak pada timbulnya bencana hidrometeorologi. Di antaranya, banjir, tanah longsor, gerakan tanah dan pohon tumbang.

"Jadi tetap waspada dan ikuti perkembangan informasi cuaca dari BMKG," kata Faiz. ● pur

# 8 | Nusantara



### WAKSINASI COVID-19 BAGI PELAKU USAHA MAL DI BANDUNG

Petugas kesehatan menyuntikkan Vaksin Covid-19 kepada karyawan mal di Trans Studio Mall, Bandung, Jawa Barat, Rabu (24/3). Sedikitnya tiga ribu pedagang dan pelaku usaha di pusat perbelanjaan dan retail tersebut disuntikkan dosis kedua vaksin Covid-19 guna mewujudkan masyarakat yang sehat, produktif dan mampu memulihkan perekonomian.

IDN/ANTARA

## Layanan Air Bersih di Kabupaten Bogor Baru Mencapai 65 Persen

Bupati Ade Yasin menyebutkan bahwa perluasan jaringan sambungan Tirta Kahuripan juga menjadi harapan bagi Pemerintah Kabupaten Bogor, karena juga dianggap menjadi momentum dalam meningkatkan pendapatan asli daerah (PAD).

### CIBINONG (IM)

Bupati Bogor, Ade Yasin mengungkapkan bahwa layanan air bersih di Kabupaten Bogor, Jawa Barat yang dikelola Perusahaan Umum Daerah (Perumda) Air Minum Tirta Kahuripan baru mencapai 65 persen dari total wilayah

layanan.

"Perlu menjadi catatan dan perhatian, cakupan wilayah pelayanan Perumda Tirta Kahuripan saat ini baru melayani 26 kecamatan dari 40 kecamatan di Kabupaten Bogor," ungkapnya di Cibinong, Rabu (24/3).

Menurutnya, pada momentum hari air sedunia tahun 2021, salah satu Badan Usaha Milik Daerah (BUMD) Kabupaten Bogor itu harus mampu mengembangkan sambungan air sampai ke pelosok.

"Tingkatkan cakupan layanan dan tambah jumlah sambungan langganan serta tekan tingkat kebocoran air. Perumda Tirta Kahuripan harus kreatif dan inovatif dalam mencari sumber-sumber air baku untuk pemenuhan kebutuhan masyarakat Kabupaten Bogor akan air bersih," ujarnya.

Ade Yasin menyebutkan bahwa perluasan jaringan sambungan Tirta Kahuripan juga menjadi harapan bagi Pemer-

intah Kabupaten Bogor, karena juga dianggap menjadi momentum dalam meningkatkan pendapatan asli daerah (PAD).

"Berdasarkan laporan audit akuntan publik tahun buku 2020, Perumda Tirta Kahuripan memperoleh kenaikan laba bersih menjadi Rp92,8 miliar dari Rp87,3 miliar di tahun 2019, dengan jumlah pelanggan naik dari 152 ribu pada tahun 2019, menjadi 157 ribu sambungan langganan di tahun 2020," papar Ade Yasin.

Ia menyebutkan, pencapaian perusahaan plat merah tersebut merupakan buah dari komitmen, kinerja, integritas dan disiplin seluruh jajaran Perumda Air Minum Tirta Kahuripan.

Sementara itu, Direktur Utama Perumda Tirta Kahuripan, Hasanudin Taher menugaskan delapan kantor

pelayanan ikut mengembangkan jaringan pelayanan air ke pelosok di 40 kecamatan.

"Tugas mengembangkan jaringan pelayanan air ke pelosok di 40 kecamatan harus kita emban bersama tanggung jawabnya, mulai dari unit administrasi hingga unit produksi," kata Hasanudin.

Dia menjelaskan, belum tersambungnyanya jaringan pelayanan air karena 14 kecamatan tersebut merupakan wilayah terluar Kabupaten Bogor yang terbatas langsung dengan Kabupaten Cianjur, Kabupaten Bekasi, Kabupaten Lebak Kabupaten dan Kota Tangerang.

"Kendala dalam memenuhi jaringan pelayanan air ini karena jarak hingga membutuhkan dana yang besar untuk bisa melayani jaringan pipa air ke 40 kecamatan," jelasnya. ● gio

IDN/ANTARA



### BAZAR KAKTUS HIAS DI BANDUNG

Pedagang menata sejumlah koleksi tanaman kaktus hias saat kegiatan Bazar Bandung Plant Hunt 3,0 di Trans Studio Mall, Bandung, Jawa Barat, Rabu (24/3). Sejumlah jenis kaktus seperti kaktus mini Echinocactus grusonii, Gymnocalycium serta Echeveria dipasarkan pada bazar tersebut dengan kisaran harga Rp25 ribu hingga jutaan rupiah per pohon.

## Masyarakat Diimbau Laksanakan Vaksinasi

**BANDUNG (IM)** - Wali Kota Bandung, Oded M Danial mengimbau kepada masyarakat yang telah terdaftar Covid-19 sebagai penerima vaksin Covid-19 segera divaksinasi. Ajakan tersebut, tak lain untuk meminimalisasi penyebaran virus Corona.

"Semua warga Bandung diharapkan di vaksin, dan mudah-mudahan kuat juga terus semangat. Kita juga berharap pemerintah bisa memberikan kecukupan sarana dan prasarana vaksinasi," kata Oded di Balai Kota, Jalan Wastukencana, Kota Bandung, Rabu (24/3).

Menurut dia, terkait kebijakan kuota calon penerima vaksin Covid-19 merupakan kewenangan pemerintah pusat. Namun begitu, pihaknya berupaya agar masyarakat di Kota Bandung dapat mendapatkan vaksin tersebut.

"Kita koordinasi dengan pusat. Yang punya anggaran dari pusat. Kita sebagai pelaksana di sini. Kita mempersiapkan, dari pelaksanaannya disiapkan. Tapi koordinasi dengan pusat. Mudah-mudahan pusat memberikan dengan baik," ucapnya.

Oded menambahkan, pihaknya hanya menyiapkan data calon penerima vaksin. Termasuk tempat vaksinasi dan vaksinator yang sudah dilatih. Terkait dengan apakah Bandung mendapatkan vaksin AstraZeneca, dia mengaku belum mendapatkan informasi tersebut.

"Dan positivity rate selama dua minggu kemarin, terjadi penurunan. WHO mengatakan ideal lima persen. Dua minggu kemarin 13.38 persen. Kemarin 8.36. Penanganan Covid-19 di Bandung masuk kategori terkendali," ujar dia. ● pur

## Kades Terlibat Pencurian Rel, Ini Kata Pemkab Bogor

**CIBINONG (IM)** - Polres Bogor masih menangani kasus pencurian rel kereta yang melibatkan Kepala Desa Wates Jaya berinisial RI. Terkait kasus pidana ini, Sekretaris Daerah (Sekda) Kabupaten Bogor, Burhanudin menyatakan, Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Bogor tidak akan ikut campur.

Sebab, menurut Burhanudin, segala hal yang dilakukan pelaku harus dipertanggungjawabkan. "Kita semua serahkan kepada aturan hukum yang berlaku. Semua perbuatannya harus dipertanggungjawabkan. Jadi siapa yang mengang api, maka harus berani panas," ucapnya, Selasa.

Di sisi lain, Burhanudin mengatakan, hingga saat ini, Pemkab Bogor belum menerima adanya permintaan pendampingan hukum dari pihak Kades Wates Jaya. Meski demikian, Pemkab Bogor akan memberikan pendampingan hukum jika diminta.

Namun, Burhanudin menegaskan, pendampingan hukum tersebut hanya bersifat memberi arahan terkait penanganan prosedur hukum. "Bukan pasang

badan, hanya mendampingi lebih kepada tata aturan prosedur yang harus dijalankan, kalau itu benar perbuatan melawan hukum siapapun, hukum adalah panglima," pungkasnya.

Sementara itu, Kepala Kejaksaan Negeri (Kejari) Kabupaten Bogor, Munaji mengatakan, berkas perkara pencurian rel kereta yang dilakukan RI sampai saat ini masih belum dipegang oleh pihak Kejari Kabupaten Bogor.

Dia menuturkan, berkas perkara pencurian rel kereta itu masih P-19, yang mengindikasikan adanya kekurangan dalam berkas perkara yang dilimpahkan oleh pihak kepolisian. "Kalau memang masih P-19 ada yang belum lengkap. Tapi kalau memang sudah P-21 kita akan langsung kirim berkas ke Pengadilan Negeri (PN)," kata Munaji.

Lebih lanjut Munaji sendiri menyatakan, kasus tersebut akan ditangani oleh bagian Pidana Umum (Pidum) dari Kejari Kabupaten Bogor.

"Itu masuk Pidum, nanti akan kita cek lebih lanjut," jelasnya. ● gio

## Bupati Bogor Resmikan Masjid Maul Hayat



Bupati Bogor meresmikan Masjid Maul Hayat.

### CIBINONG (IM)

Bupati Bogor, Ade Yasin meresmikan Masjid Maul Hayat milik Perumda Air Minum Tirta Kahuripan Kabupaten Bogor, Selasa (23/3), ditandai dengan penandatangan prasasti dan pengguntingan pita. Sekaligus kegiatan ini memperingati Hari Jadi Perumda Air Minum Tirta Kahuripan yang ke 40 tahun.

Dalam kesempatan tersebut Bupati Bogor juga memberikan penghargaan kepada Dewan Pengawas masa bakti 2018-2020, serta memberikan hadiah umroh kepada 15 orang pegawai, dalam memperingati Hari jadi kali ini Perumda Air Minum Tirta Kahuripan yang mengusung tema menyambut Hari Jadi ke-40, kali ini, kita tingkatkan Perumda Air Minum Yang Profesional dan berkeadaban"

Syukuran yang ditandai dengan pemotongan tumpeng dilaksanakan di kantor pusat dan di kantor Cabang Pelayanan pada tanggal 2 Maret 2021. Perumda Air Minum Kabupaten Bogor selain itu memberikan bantuan pendidikan bagi anak karyawan yang masih aktif dan karyawan purnabakti.

Sementara dalam sambutannya Dirut Utama Perumda Air Minum Tirta Kahuripan, Hasanudin Tahir mengucapkan terima kasih kepada seluruh stake holders, mulai dari Bupati dan Pemerintah Daerah, DPRD Kabupaten Bogor, Direksi, Dewan Pengawas, Karyawan, pelanggan dan elemen lain yang masing-masing memberikan kontribusi sesuai fungsi dan perannya masing-masing memberikan bantuan

pendidikan bagi anak karyawan yang masih aktif dan karyawan purnabakti. Selain peringat hari jadi yang ke-40, Perumda Air Minum Kabupaten

Memperingati Hari Air Sedunia, Perumda Tirta Kahuripan Kabupaten Bogor juga memberikan santunan dan Diskon 40 % untuk Pelanggan Baru. Empat Puluh tahun Perumda Tirta Kahuripan Kabupaten Bogor hadir mengabdikan dan melayani masyarakat dalam pemenuhan kebutuhan air bersih, yang merupakan salah satu kebutuhan paling mendasar bagi masyarakat tanpa terkecuali.

Adapun salah satu program khusus Perumda Air Minum Tirta Kahuripan dengan memberikan kepada pelanggan sebagai bentuk terima kasih dengan mengadakan program bebas bea balik nama dan program diskon sambung baru selama periode 23 Maret sampai tanggal 23 April 2021 yang berlaku untuk seluruh wilayah Cabang pelayanan Leuwiliang, Giomas, Kedung Halang, Parung Panjang, Cileungsi, Ciawi, Cibinong dan Jonggol. Khusus sementara program diskon sambungan baru 40 % diberikan kepada calon pelanggan yang wilayahnya telah memiliki jaringan perpipaan. ● jai/gio



IDN/ANTARA

### BACA PUISI UNTUK PRESIDEN JOKOWI

Sejumlah siswa membaca puisi saat memperingati Hari Puisi Sedunia di SMP Muhammadiyah 1 Adiwirna, Kabupaten Tegal, Jawa Tengah, Rabu (24/3). Membaca puisi secara serentak yang berjudul "Puisi Cinta Untuk Presiden Jokowi" tersebut sebagai wujud rasa terima kasih siswa atas keberhasilan pemerintah melawan Covid-19 dan kesuksesan vaksinasi secara massal di Indonesia.